

Et nous devons apprendre à rêver de nouveau - à voir ce que ce pays extraordinaire peut devenir dans un contexte si riche en défis et en promesses.

Les passions et les compétences qui ont mené à la signature de l'Accord du lac Meech prouvent que nous nous soucions de ce pays extraordinaire. Mais la colère que ce débat a soulevée montre qu'il faut remodeler notre idéal canadien - définir notre communauté nationale selon ce que nous sommes aujourd'hui, selon ce que nous pouvons devenir - différents, tolérants, talentueux, respectueux de nous-mêmes ainsi que des autres.